

Aldo Francia fue premiado ayer por la Asociación de Mujeres Periodistas

* El médico y cineasta recibió el Premio Cultural 1990.

En un acto realizado ayer en el Centro de Eventos de la Universidad Católica de Valparaíso, la Asociación de Mujeres Periodistas de la Quinta Región hizo entrega del Premio Cultural 1990 al médico y cineasta Aldo Francia. El realizador de "Valparaíso mi amor" y "Ya no basta con rezar" estuvo presente en la ceremonia, junto a su esposa, recibiendo personalmente la distinción, pese al delicado estado de su salud.

La presidenta de la Asociación de Mujeres Periodistas, María Inés Herrera, destacó la importancia del estímulo por ellas otorgado:

—El nacimiento de este Premio Cultural se remonta a algunos años atrás. Se ha destacado a personajes de la Quinta Región, como es el caso de Lukas, el doctor Gajardo, Margot Loyola, los programas educativos de Canal 4, etcétera. Y en este caso, para nosotros la elección del doctor Francia fue bastante importante, por el

hecho de que es un hombre que ha tenido un recorrido vasto en el campo de la cinematografía chilena, empezando hace muchos años atrás —cuando ejercía la medicina en Europa—, como aficionado.

Añadió: "creo que el esfuerzo que ha hecho por que nazca esta pequeña semilla en Chile, y específicamente descubriendo un Valparaíso nuevo a través de sus películas, merece mucho la apreciación nuestra como para haberlo designado en el premio".



El doctor Aldo Francia recibe el Premio Cultural 1990 de manos de la presidenta de la Asociación de Mujeres Periodistas, María Inés Herrera. A la ceremonia asistió el intendente regional, Juan Anzueta Silva.

UNA DURA ELECCIÓN

Por otro lado, María Inés Herrera explicó que "la elección fue muy dura; había otros candidatos muy valiosos —no lo puedo negar—, había instituciones muy prestigiosas en el ámbito cultural, pero ganó lejos el doctor Francia. Y fue una elección muy democrática: nosotros nos agrupamos en asambleas extraordinarias para la votación de este premio, que fue debidamente convocada por la prensa; se hizo primero la presentación de todos los candidatos que llevaban las Mujeres Periodistas y se votó por ellos, eligiendo a cinco; luego volvimos a votar, para elegir tres, de los que se eligió finalmente al que tenía el más alto puntaje. Por eso, creo que es una elección realmente bien hecha y muy merecida".

Agregó la profesional que la reacción del doctor Francia al ser notificado de su designación al Premio Cultural 1990 fue muy positiva: "él se sintió bastante emocionado y conmovido, por el hecho de que un grupo de mujeres periodistas de la región se hubiera preocupado de distinguirlo con este premio. De hecho, él no asiste mucho a actividades sociales ni tampoco a ceremonias, pese a lo cual nos ha honrado con su presencia, para recibir el mismo el Premio Cultural".

El doctor Aldo Francia fue escogido por la mencio-



Hasta el viernes 30 se mantendrá abierta al público, en el Centro Cultural de Villa del Mar —Libertad 250—, la exposición de Ricardo Moraga y Cristián Rodríguez, artistas y profesores del Instituto Profesional Inca Cea. En la fotografía, Ricardo Moraga junto a un óleo sobre tela incluido en la muestra.

nada entidad para recibir esta distinción, sobre la base de la labor de difusión que ha realizado en beneficio de la ciudad de Valparaíso —y de Chile—, a través de sus producciones cinematográficas. Asimismo, ha sido reconocido por su

importante aporte al desarrollo de la cinematografía nacional.

La ceremonia se inició con una alocución de María Inés Herrera. Luego, se hizo entrega del Premio Cultural 1990 al doctor Fran-

cia, y posteriormente la vicepresidente de la Asociación de Mujeres Periodistas, Cecilia Burgos, entregó un ramo de rosas a la esposa del premiado, señora Erika Wilms de Francia, por el apoyo por ella brindado al cineasta.

Aldo Francia fue premiado ayer por la Asociación de Mujeres Periodistas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Aldo Francia fue premiado ayer por la Asociación de Mujeres Periodistas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile